

Milvor llevó de los chicos y puso,
Madrid, 15 - Nov. 65

Mi querido amor: Ayer salimos los portales para los
niños, muy bonitas y simpáticas: la neva, cuando no le
palpitó el rostro un poquito... y Benito, loco con sus
caballos... con los dos una delicia; los nos divertimos
muchísimo con las bromas de Beni, las imitaciones,
siempre teníe un número preparado para hacernos reír...
ahora hace el del caballín... igual que tú, cogiendo las
palabras más significativas para relatarlos por dentro
familiar. Anoché nos bajamos al piano y tuve el
número de la "jota"... no había forma de acortarlos...
en cuanto oyer el piano se ponen emocionados y bailan
como si les dieran cuerda... también les he enseñado
a hacer "la rondana", tan grata...

Hablé con Gloria Barros ésta ayer tarde y me dijo
hablante tú con José Luis para algo del padre de Bodegas
¿está enfermo? y él te contó lo de Teror, estás enlo...
Tengo hora para el especialista, que se llama Santamaría

II

hoy a las 4 y 1/4 y me han dicho a Gloria que "no" fui estan
también por poco que fallecer en la operación. Me llevé
todo lo análisis para que viera lo rango del síntoma y preparar
la anestesia más adecuada; ya es mejor que lo hagan en su
oficina pues no estoy tranquila salviendo que esto la perjudica...
También pidió que una muy entrañable deberíamos ir
aventurarnos a Puigvert para que él dijera si podía yan
nigibomidales nos quedamos tranquilos y alla cuando
"¿no es así"? Reconocí que soy demandado apremiada pero
nadquier cosa de los hijos afecta más, mucho más que lo q
nos mismo...

¿Moderado por fin, Silvano y Domínguez? Yo espero que no
sentiré lo contrario más, claro que los tiempos no del 10 y no hay
tiempo para darse treguas.

Ayer por la tarde vine a verme la Dra al lado, mi vecina
apuntándome un intenso dolor al lado, diente por el
molar y al lo que regresó ellos no trajeron más: Sustituir y
medio, dando uno 2 en mano y el resto yo nos quedamos

III

Claro que no los tenemos y probablemente que hagan muchas
 jiribas para conseguir el millón, al momento, y los otros
 pedirán también nos quiten la tenencia de tierra? Caso de comprarse
 jiribas que lo mejor sería al momento mandar para que sea
 algún diablo. Esta señora merece una contestación
 lo más pronto posible pues los del lavatorio esperan, aunque
 éstos no estén muy animados a llevarla a cabo porque
 su mano es ésta algo delicada y no le quita estar en este
 caso y los del lavatorio querrían tener conciencia con ellos y
 él se quedara como administrador. Parece así que este
 caso no tiene suficiente validez para ello.

Químate tú y me lo comunicas; como el diablo se
 va tan rápidamente, lo único que queda es lo que se empella
 viendo que haya para emplearlo, naturalmente...

¿Sabe algo yo Brunel de lo que quería Salmerón? No sé
 con otras otras noticias que dante

Pueste míster, ya la veles, al caer la pálida oscuridad,
 muy recordar para la noche, y así tranquilas y felizmente dormimos
 los días, alegres con nuestros hijos queridos ~~destituidos~~ riendas

II

Fernando sentí, siempre; dentro de ti que fuiste ser feliz y
faltaron dos cosas: eras contigo y luego... lo dices tu
lo digo porque es algo referente a tí.

¿Cómo estás? Pregunta demandante, querido cariño, familia,
pero no sentimos un poco faltó al mi clan ~~familia~~ afectuoso
por lo mucho que le quiere y admira, y fuimos que en nombre
nuestro un hombre tan puro y bueno, te protegga.

Daro, te dirijo ya, es mi amiga de la memoria y debo
enorgullecerme contigo. Toda la familia estás muy bien. Aunque
el ave más animada, a solitario aunque nos lleva estás
algo estúpidos pero no grande cosa... Tal vez rigua resaltan-
doso pero viene en grupo y el otro ave hermosa... y una
que yo también ignoro dónde!

Otro, andar mis andaritos llevos y dejas con todo el
alma de tí

Tu gente, hermanos y amigos

Muchos besos a Benedito, para Antoni y amigos. Saludos para
los demás de la familia y la hermandad, que estás ahora más
unificativo.